

Tiroler- Brücke

Die Tiroler Brücke ist sehr wichtige Schnittstelle für den Villacher Individualverkehr, es kommt täglich zu rund **15.000 Verkehrsbegegnungen**.

2014 wurde die modernisierte und renovierte Brücke gemeinsam mit den ÖBB fertiggestellt. Zusätzlich zur Autobrücke wurde eine Geh- und Radwegebrücke gebaut.

Ein wichtiges Merkmal ist jetzt auch die **Barrierefreiheit**. Schon bei der Planung war der Gleichstellungsbeirat der Stadt eingebunden und fachliche Beratung durch Behindertenorganisationen wurde eingeholt.

Es gibt jetzt behindertengerechte Übergänge zwischen Gehweg und Fahrbahn und taktiles, akustisch unterstütztes Blindenleitsystem.

Mit energiesparenden LED-Signalanlagen ist auch für Ordnung und Sicherheit gesorgt.

- Gesamtkosten: **€ 2,4 Millionen**
- Die Stadt Villach finanzierte:
 - **€ 656.000** die Geh- und Radwegebrücke
 - **€ 150.000** LED-Ampelanlagen
 - **€ 60.000** die Asphaltierung der angrenzenden Straßenzüge

